
Protokoll 11.06.14

Anwesend: Jasmin, Michael, Michi, Lars, Andische, Daky

Tops: 

• Letztes Protokoll

• Auslandssemester

• Bericht Ba/Ma

• ZLB erstellt Flyer was für Veranstaltungen nach dem Praxissemester sinvoll sind

• Bericht Asta Treffen

◦ Generell Lehramtsreferent

◦ Vorschlag Lehramtsreferent

• Tingeln durch Fachschaften

• Treffen Daky CDU Abgeordnete

• Geld für unsere Kasse

• Bericht von LAK, BA/MA Bericht

• Klausuren Sammlung

• Kooperation mit Schulen

• Party nach O-Phase

◦ allgemein

• FSK

• Umfrage



Letztes Protokoll:

Mehr Werbung für uns als Person (Andische). Wahrscheinlich sinnvoller als Sprechstunde. Mehr 
Ausenwerbung. Werbung machen in den Fachschaften direkt, einmal durchtingeln. 

Stammtisch: check
Müller: übernimmt Daky, 
Astareferent darf keine studentischen Vertreter entsenden. StuPa wählt SK Vertreter Seitens des 
KIT. Äußervertretung wird vom ASTA legitimiert.

ZLB: Veröffentlichung der Umfrage.

Ausslandspraktikum: 

Probleme 9 Wochen werden anerkannt. Daher müssen 4 Wochen noch in Deutschland. C. Müller 
weiß nichts und kann nicht weiterhelfen. Problem in den vier Wochen muss unterricht gehalten 
werden. Manfred Berberich (Seminar), antwortet und ist kompetent. Lässt sich bei der Umstellung 
auf Ba,Ma sich etwas ändern. Fündig geworden was Schule angeht über Kontakt. Dann direkt über 
Mann an der Schule der dafür zuständig.
Argumentation Schulen im Ausland sind nicht vergleichbar. Im Ausland handelt es sich um 
deutsche, meist Privatschulen. Warum sind Privatschulen in BaWü vergleichbarer als welche im 
Ausland?
Bisher 3 Leute (mit Jasmin) die es in GEO gemacht haben.

Anliegen: 

• Die vier Wochen in Deutschland sind nicht sinnvoll und sollten gestrichen werden.

•  Die Information soll verbreitet werden.

Einbringen in Senatskomission, ebenso in die BA/MA Arbeitsgruppe. Jasmin liefert uns was sie 
getan hat und mit wem sie gesprochen hat.

Bericht BA/MA: 

Promotionsrecht nach dem ersten Staatsexamen, kann verloren gehen unter anderm wegen den 
Fehlenden Leistungspunkte. 

Bericht Asta Treffen

ZLB

Liste soll schon in arbeit sein. Wir wollen das verbreiten. Liste wurde in Auftrag von der SK 
gegeben. Soll sowohl Fach als auch Begleitstudium abdecken. Flyer sollen in Arbeit sein. Der 
Auftrag wurde extern weiter gereicht. Dabei gibt es Abstimmungsproblem weshalb das ganze 
dauert.



Bericht Asta Treffen

Daky ist nicht geeignet. Lehramtsreferent für den Asta muss gewählt werden. Keiner kann diesen 
Job gerade übernehmen daher bleibt der Lehramtsreferent unbesetzt.

Fachschafts Tingeln

Geo: Mittwochs 19:00

Treffen mit der CDU

 Hoffnung des Kippen der Reform durch die Opposition

Geld für unsere Kasse

Für die Security Dienste hat Michi 20€ bekommen die er an die Gruppe gespendet hat.

Klausuren Sammlung

Sammeln von Klausuren, Lehramstspezifische Klausuren Sammlung, Geo Fachschaft hat sämtliche 
Klausuren für eigene Prüfungen

Ziel bisher Fragen und sammeln

Kooperation mit Schulen

Siehe Vorschlag in SK.

Alternativ Kontakt als Gruppe: Was könnten Schule , bzw. Lehrer für Studenten anbieten. Wie 
können wir kooperieren?

Party in O-Phase

Erwähnen des Praxissemester im Ausland. Was läuft nach der Veranstaltung? Am Besten direkt 
nach der Veranstaltung. Mailingliste in der Veranstaltung mehr bewerben. Liste zum Eintragen der 
E-Mail rumgehen lassen.

• Grillen ist 

• ZLB will einen Stand anbieten

• wo soll man das ganzen machen?

◦ Draußen ist doof wegen Oktober

◦ Vor Daimler/Bend ungünstig

▪ Z10, erhält viel Zustimmung, Problem ob ZLB zustoßen will

▪ Akk, Mittwochs dazu kommen? Das muss jdm. über die FSK machen



▪ Essen sollte gehen

▪ GBV

FSK 

Generell mal auftauchen

Umfrage

Vorschlag jedes Semester, jedes Jahr, alle zwei Jarhe. Damit eine Entwicklung beobachtet werden 
soll, jährlich die Umfrage stattfinden.

Die Umfrage soll zu Beginn des SoSe stattfinden.

Zietnah, wenn Einfluss auf die BA/MA einstellung

• Studiengangwechsel

• Fachwechsel

• Ortswechsel

• Praxissemester im Ausland

Mögliche Termine Ende WiSe 14/15 oder Beginn SoSe 15. Noch zu diskutieren.



TO DO

Generell:

• Mehr Werbung für die Gruppe

• Fachschaft Sitzungen besuchen

• Wie kann man mit Schulen sinnvoll kooperiern?

• Zuvor Topliste erstellen

• Vorschläge zur O-Phasen Veranstaltung an Daky

• Besuch der FSK

• Nach der O-Phasenveranstaltung planen der neuen Umfrage

Michael D: 

• Mail Verteiler Praxissemester im Ausland, Erfahrungsberichte

• Änderung im Protokoll: vorschlagen statt wählen

• Fachschaftstermine raussuchen

• Jasmin auf Verteiler setzen

• Nach BA MA Sitzung Schnur ansprechen wegen Veröffentlichung der Umfrage

• Bietet PH an CDU Treffen beizuwohnen

Daky:

• Fragen wie es an anderen Uni's mit Praxissemester im Ausland aussieht.

• Will Flyer selektiv in Ersti Rucksäcke packen

• ORGA O-Phasen Veranstaltung macht ein Kozept bis 25.06.14

◦ freut sich über Kozept

◦ kümmert sich auch um Essen

• Kontakt wegen Stammtisch zu Kunst

• Besuch Müller wegen O-Phasen Veranstaltung wegen Koordination etc.

◦ Blatt zu allen LA spezifischen Veranstaltungen

• SK einbringen

◦ Veröffentlichung der Umfrage Ergebnisse auf ZLB nach BA MA Sitzung

◦ SK einbringen, dass Studenten mehr kontakt zu lokalen Schulen wünscht



• Termin mit dem CDU Mensch verbreiten

•

Michael M:

• GEW/andere Lehrergewerkschaft Kontakt über pensionierten Lehrer. Kontakt herstellen, 

ködern mit BA/MA Umstellung

◦ offener Brief, Informationen, persönliches Treffen

◦ Umfrage

◦ informieren

• Nachlesen vorschläge in Freitextfeldern nach vorschläge zu kooperation mit Schulen

• Besorgt Liste vom ZLB

• Klausuren von Pädagogik sammeln

◦ im Wiki nachschauen was für Module es gibt und nach Klausuren suchen → Fragen

• Protokoll vor der Sutzung nochmal rumschicken

• Besuch der FSK 17.06  17:15

Umfrage 2015: Praxissemester im Ausland,

Infoveranstaltung: 

• Praxissemester im Auslad erwähnen

• O-Phasen Veranstaltung Grillen im Anschluß

Jasmin

• bringt O-Phasenveranstaltung in GEO ein

• Kontakt wegen Stammtisch zu Kunst

• Besuch der FSK 17.06  17:15

Lars

• Kontakt Natasche wegen monatlichen Stammtisch 

• Kontakt Kunst Stammtisch 

• Veröffentlichung der Umfrage Ergebnisse auf ZLB auf BA Ma

• Kontakt von Daky von wg Finanzen

• Lehnhart wegen Schulmathematik Klausuren fragen

• Vici (Physik) wegen der FSK fragen



Andische

• Orga Besuch der Fachschaften (ohne doodle)

•

Einbringen in die SK

• Veröffentlichung der Umfrage Ergebnisse auf ZLB nach BA MA Sitzung

• SK einbringen, dass Studenten mehr kontakt zu lokalen Schulen wünscht

◦ Didaktik Veranstaltung in Kooperation mit Schulen kreieren
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